Fecha:
 20/09/2024
 Audiencia:
 66.983

 Vpe:
 \$288.966
 Tirada:
 20.174

 Vpe pág:
 \$1.156.324
 Difusión:
 19.138

 Vpe portada:
 \$1.156.324
 Ocupación:
 24,99%

Sección:

Frecuencia: 0

A de manufación de manufación

Pág: 12

Innovación social beneficia a escolares de Talcahuano

A través del programa Net Positiva se instaló un nuevo sistema fotovoltaico que beneficiará a la Escuela Libertad de Talcahuano, permitiendo transformar la energía solar en electricidad y ahorrar recursos que se podrán destinar para otras actividades relevantes para la comunidad educativa del relevante establecimiento municipal como de índole cultural y deportiva.

Un proyecto en torno a la economía circular, sustentabilidad y sostenibilidad que surge desde una alianza públicoprivada, donde se implican la empresa Bureo, la compañía pesquera Landes y la Municipalidad de Talcahuano. Bureo gestiona la recepción de redes de pesca en desuso que se donan desde la industria, las transforma en nuevos objetos y parte de lo recaudado se destina a proyectos comunitarios.

También hay una arista educativa a cargo de Fundación El Árbol, ONG ambientalista regional que realizará dos charlas para docentes y estudiantes que tendrán como objetivos concientizar y promover el uso responsable y eficiente de la energía.

"Para nosotros esta experiencia ha sido novedosa y beneficiosa en cuanto al apoyo que vamos a tener en la educación medioambiental de nuestros estudiantes", destacó Evelyn Morales.

"Es muy interesante el mensaje que se está dando en cuanto a economía circular, y así impulsar proyectos de eficiencia energética que va en directo beneficio de los establecimientos educacionales de la comuna", expresó Solange Jara, directora de Medioambiente del municipio.

Y la presidenta del comité ambiental Rayito de Sol de la Junta de Vecinos de Libertad Gaete, Miriam Bustos, manifestó que "nunca habíamos visto este tipo de iniciativas. Es muy importante para los niños, que desde chicos tienen que aprender".

